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R$ 1,00

De volta à

Rotina
Ontem, alunos das escolas 
estaduais começaram o ano 
letivo de 2014. A data foi 
de retorno também para os 
estudantes das instituições 
particulares de Lençóis 
Paulista. Na rede municipal 
o ano letivo começa em 4 
de fevereiro, sendo que em 
Macatuba os estudantes 
voltam um dia antes,
3 de fevereiro.

Som alto incomoda moradores de Lençóis
Jovens se aglomeram nos arredores de uma casa noturna no Parque Antártica; vizinhos relatam barulho, uso de bebida alcoólica e drogas
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POLÍCIA

Discussão termina 
em tentativa de 
homicídio

A Polícia M ilitar reg istrou no 
ú ltim o final de sem ana ten ta tiva  de 
hom icíd io , no M onte Azul. Segun
do bo le tim  de ocorrênc ia  ao ver 
conversas da esposa em  um a rede 
social, o m arido  se exaltou e com  
um a faca perfu rou  o abdôm en  da 
m ulher. C .A .G ., fugiu após a agres
são, e foi preso, ao re to rn ar a casa, 
horas depois.

AGUDOS

Ume do Emprego está 
com vagas abertas

COPA CIDADE DO LIVRO

Após briga, Alfredo 
Guedes é excluído 
de competição

A rodada deste final de semana 
da Copa Cidade do Livro de Futsal 
2014, foi tum ultuada e resultou na 
eliminação da equipe PSG de Alfre
do Guedes. O  fato aconteceu, nos m i
nutos finais da partida, quando dois 
jogadores da equipe iniciarem  um  
tum ulto em  quadra. U m  dos atletas 
e o técnico agrediram  o árbitro que 
apitava a partida. No m omento da 
confusão PSG perdia de 15 a 3 para a 
Prefeitura de Borebi.

EXPLOSÃO DE BANCO

Trabalhadores de Lençóis 
são feitos reféns em Bofete

N a m adrugada  de on tem , cinco 
trab a lh ad o res  ru ra is  e o m o to ris
ta  de um  ô n ibus de tran sp o rte  de 
um a em presa  de L ençóis Paulista 
foram  abo rdados p o r  ladrões enca- 
puzados e arm ados com  fuzis em  
um a v ic ina l na  en trad a  da  cidade 
de Bofete. O ôn ibus foi conduzido  
ao C entro  da cidade, onde os as
sa ltan tes exp lod iram  dois caixas

MACATUBA

Tarcisio abre ano 
letivo da ETEC
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CONFRONTO - Em duelo lençoense, o Grêmio Cecap bateu o Palestra em cobrança de pênalti; jogo foi disputado do começo ao fim

eletrôn icos. Segundo a po líc ia , o 
ôn ibus com  os trab a lh ad o res  foi 
levado com o um a garan tia  caso a 
po líc ia  aparecesse  d u ran te  o as
salto. N esse caso, os lençoenses 
p o d eriam  se rv ir  de reféns para  
garan tir  a fuga dos band idos. No 
entanto , n inguém  ficou ferido  e 
após o roubo  os trab a lh ad o res  fo
ram  libertados.

COPA LENÇÓIS SOCIETY

Nova Lençóis 
vence o Ressaca

REGIONAL O ECO

Paulistano e 
Grêmio Cecap  
vencem

A 2® Copa Regional O ECO  de 
M acatuba Troféu M aurito Anto- 
nio G ouveia, contou com  a vitória 
de duas equipes lençoenses neste 
dom ingo. O Paulistano goleou o 
Alvorada de M acatuba por 4 a 1 e 
garantiu três pontos na tabela. Já o 
G rêm io Cecap, venceu o Palestra 
em  1 a 0. O técnico do Paulistano 
Joel Luiz Rom ualdo, disse que não 
esperava um a goleada contra os ma- 
catubenses.
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TEMPO
QUINTA-FEIRA, 30/01

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

Í 2 ? » C @ )  80%

SEXTA-FEIRA, 31/01
Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva )  

A o o o p  tarde e )  noite.
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PRESIDENTA ®
Dilma Roussefffala 
sobre programa Minha 
Casa, Minha Vida
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Opinião t FRA SE
• "E le s queb ram  cesto  do lixo, é difícil tra n sita r na rua. 
Tem jo v e m  que a gen te vê  in g e rin d o  bebida a lco ó lica e

PARA PEN SA R
• "Como são admiráveis 
as pessoas que nós não

até d ro gas e d e p o is d irig e" conhecemos bem."
moradora do Parque Antártica Millôr Fernande

///////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Diversão com responsabilidade
Na edição de hoje o jornal O ECO dá 

voz a moradores indignados com um 
antigo problema, mas que agora está 
em um novo lugar. O drama vivido por 
moradores da avenida Padre Salústio 
Rodrigues Machado e também da ave
nida Marino de Santis, no Parque do 
Povo agora também chega ao Parque 
Antártica. Na verdade, não é um pro
blema tão novo assim, já que muitos 
deles disseram à reportagem que já 
pedem providências há dois anos ou 
mais. O problema são os jovens que 
vão a uma boate que fica na região, 
mas não entram. Eles ficam nos arre

dores da casa noturna -  aproveitan
do o intenso movimento -  e pro
movem, segundo os moradores, 
uma verdadeira baderna.

São relatos e muita bebida al
coólica, uso de drogas, sexo e su
jeira para todo lado.

Ficou claro que este é um pro
blema que realmente está inco

modando muito aos moradores. 
Uma mulher chegou a liga no jor

nal para dar sua opinião, por que 
não tinha conseguido falar com a

repórter que foi até o local. Portanto, é 
uma questão que merece uma reflexão.

Como bem disse uma das morado
ras, o problema não é a diversão dos 
jovens, que têm tanto direito a isso 
como os vizinhos têm direito ao silêncio 
e tranquilidade para dormir, ler, assistir 
televisão ou fazer o que bem quiserem. 
Mas o problema está no abuso -  do 
som alto, da bebida etc -. Está na fal
ta de consciência para saber a hora de 
abaixar o som.

Quando a consciência falha, entra 
em cena a aplicação da lei. Para esses 
casos, não existe outra solução a não 
ser a fiscalização. Papel que nesse caso 
cabe a Polícia Militar.

No ano passado o comandante da 
Polícia Militar de Lençóis Paulista, co
mandante Elvis Botega, afirmou que 
a criação de um pátio adequado para 
recolher os carros seria a solução para 
os problemas. Na época, a falta de 
um pátio era apontada como um em
pecilho para que a PM recolhesse os 
carros que abusam do som alto. Pois 
bem, até agora não se viu uma ação 
mais efetiva nesse sentido.

///////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Vamos trabalhar por mais saúde
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Antonio Carlos Lopes,
presidente da Sociedade Brasileira de 

Clínica Médica

Desde o início do programa Mais Mé
dicos, do Governo Federal, criticamos 
a proposta de se colocar profissionais 

sem comprovação de competência para 
atendimento à população. Nosso entendi
mento é de que o povo brasileiro merece 
toda a segurança na assistência à saúde.

Portanto, é imperioso que todo e qual
quer médico, seja ele do Brasil ou do ex
terior, precise demonstrar aptidão para 
exercer a medicina antes de começar a 
trabalhar. No caso dos formados fora do 
país, essa comprovação se dá pela prova 
de revalidação de diplomas.

Se o profissional não se submeter ao exa
me, nunca teremos certeza de que é de fato 
qualificado para atender à comunidade.

Também não aceitamos a forma como 
esses estrangeiros, em particular os cuba
nos, vêm sendo tratados. Ganham muito 
pouco, ficam confinados em um lugar, sen
do que suas famílias recebem R$ 1.200,00 
e o restante fica com o governo de Cuba.

Reafirmamos, então, todas as nossas 
críticas, pois são conteúdo para reflexão. 
Certamente podem ajudar a corrigir distor
ções ou a aperfeiçoar ações futuras.

Como cidadãos, jamais viraremos as 
costas para a forma como os pacientes 
estão sendo tratados hoje no Brasil. Os

médicos encontram dificuldades para o 
adequado exercício da profissão, por falta 
de infraestrutura, o que se reflete no aten
dimento.

A não atenção aos pacientes caracteri
za falta de cidadania, de humanismo, além 
de elitismo. Então, já que temos o progra
ma Mais Médicos como fato consumado, 
entendemos que precisamos atuar para 
que ele dê certo, ao mesmo tempo em 
que tentamos convencer os responsáveis 
a corrigir os inúmeros equívocos.

Não podemos passar a vida inteira 
somente criticando. Se não há infraestru- 
tura, trabalhemos para construí-la, para 
melhorá-la. Se ainda não possuímos pre- 
ceptores para acompanhar as atividades 
dos recém-graduados nos rincões do país, 
que busquemos fazê-lo, por exemplo, por 
meio eletrônico.

O momento é de pensar, de repensar, e 
de agir com responsabilidade e humildade. 
A cidadania deve prevalecer, assim como 
os saudáveis fundamentos da medicina. É 
necessário abdicar das vaidades. Ou cami
nhamos nesse sentido ou não estamos re
almente preocupados com a comunidade.

O que devemos garantir, fundamen
talmente, é que a população seja atendi
da em suas demandas de saúde. Afinal, 
é um direito da população e um dever do 
Estado, como sufragado na Constituição 
Federal, apesar do desrespeito à classe 
médica brasileira.
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A inclusão da criança com deticiência visual na escola regular

Eliana Cunha de Lima
é Assessora do Serviço de Apoio à 

Inclusão da Fundação Dorina Nowill para 
Cegos e mestre em Educação/PUC-SP

Concretizar na rotina escolar o que foi 
estabelecido por lei é um dos gran
des desafios da atualidade. Hoje, ou

vimos depoimentos recorrentes de alunos 
com deficiência visual e de suas famílias 
no sentido de que falta qualificação por 
parte dos professores; há ausência ou in
suficiência de materiais adaptados e aces
síveis que possibilitem um desempenho 
escolar adequado; e os ambientes são 
pouco permeados com atitudes que real
mente favoreçam a verdadeira inclusão.

Ao mesmo tempo, as declarações dos 
educadores revestem-se cada vez mais 
de tons de súplica de quem não sabe o 
que fazer e como desempenhar seus pa
péis para contemplar a inclusão de todos.

Frustração, ansiedade e desesperança 
de todos os atores envolvidos no atu
al cenário educacional levam à reflexão 
sobre quais mudanças a escola regular 
deve promover para garantir uma prática

pedagógica adequada a todos os alunos.
É fato que o professor deve conhecer 

a temática da deficiência visual com foco 
no aluno. Aprender o sistema de leitura e 
escrita Braille, as variáveis que acompa
nham a percepção visual dos alunos com 
baixa visão e os recursos por eles utiliza
dos para obtenção de um maior rendi
mento escolar, noções básicas de orien
tação e mobilidade, recursos tecnológicos 
são exemplos de competências a serem 
desenvolvidas para o pleno desenvolvi
mento da criança com deficiência visual.

Assim, não nos parece suficiente 
apenas a legislação e a "boa vonta
de" para haver a verdadeira inclusão 
escolar. Torna-se indispensável que 
cada escola busque a capacitação dos 
seus educadores e professores; realize 
adaptações curriculares; e adquira ma
terial escolar acessível como parte fun
damental do processo. Além disso - e 
mais do que tudo isso -  a escola deve 
garantir um ambiente acolhedor, onde 
o respeito à dignidade do ser humano 
não seja apenas discutido, mas exerci
tado por toda a comunidade escolar.

Arnaldo Jardim  visita 
região de Lençóis Paulista

O deputado federal Arnaldo Jardim (PPS) visita a região de Lençóis 
Paulista. A peregrinação começou ontem pela cidade de Pederneiras. 
Ontem à noite, Arnaldo Jardim estaria na sede da Ascana (Associação 
dos Plantadores de Cana do Médio Tietê). No local o deputado seria 
recebido por representantes do setor que sempre tem reivindicações 
para fazer. Hoje, o parlamentar será recebido pelo prefeito de Macatuba 
Tarcisio Abel.Recentemente, Arnaldo Jardim apresentou duas emendas 
para a área de infraestrutura urbana que totalizam R$ 800 mil.
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Cafezinho
O deputado Arnaldo 

Jardim passou pela re
gião de Lençóis Paulista. 
O deputado foi recebido 
por empresários, repre
sentantes dos setores da 
cana e por políticos.

Dinheiro
Os recursos (de R$ 500 mil através 

do Governo Federal e de R$ 300 mil 
obtidos junto ao Governo do Estado) 
serão investidos no programa de pa
vimentação do município de Macatu- 
ba. É o caso do Jardim Planalto, cuja 
primeira etapa de pavimentação está 
em andamento e as próximas etapas 
contemplarão todas as ruas do bairro.

Elogio
"Nosso programa prevê pavimen

tar 100% do município e eliminar 
definitivamente o problema de ruas 
de terra. O apoio de parlamentares 
como o deputado Arnaldo Jardim é 
importantíssimo para que Macatuba 
possa oferecer essas melhorias à sua 
população", disse o prefeito Tarcisio. 
Na semana passada quem passou por 
Macatuba e foi conferir o asfalto do 
Planalto foi o deputado federal Milton 
Monti (PR) que também liberou re
cursos para a obra.

De peso
Por falar em Macatuba, o prefei

to Tarcisio Abel tambéma n u nciou a 
contratação do jornalista Saulo Adria
no para assumir a assessoria de im
prensa da Prefeitura. Saulo Adriano

deixou recentemente a função de 
editor-executivo do Jornal O ECO para 
atender a um convite do prefeito de 
Macatuba. Experiente profissional, 
respondeu pela assessoria do depu
tado Milton Monti até meados do ano 
passado e também já trabalhou na 
Câmara de Vereadores.

Tiro certo
Sorte ou intuição? A direção da 

Associação Rural de Lençóis Paulista 
deve estar rindo à toa. Afinal, um dos 
principais nomes da programação da 
Facilpa 2014 acabou de ganhar ainda 
mais repercussão nacional e até inter
nacional. Claudia Leitte - que toca na 
feira no dia 10 de maio - foi escolhida 
para cantar a música oficial da Copa 
do Mundo.

Ao vivo
A cantora baiana vai gravar a 

música junto com o cantor Pitbull e 
a cantora Jennifer Lopez. Ainda não 
há previsão da data de lançamento 
da música, mas o lançamento deve 
ocorrer em abril, poucos dias antes 
da Facilpa. Portanto, são grandes as 
chances dos lençoenses ouvirem de 
perto a canção que será divulgada no 
mundo todo.
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Cidades
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LENÇÓIS
As equipes da Diretoria de Obras 

e Infraestrutura iniciaram ontem vá
rias frentes em Lençóis. No Jardim 
Itamaraty, será feita a recuperação 
do asfalto na Avenida Carajás, que 
foi danificada por conta das fortes 
chuvas. O serviço de troca de placas 
continua a ser realizado nas rotató
rias do Jardim Bela Vista, onde ocor
re o recape de ruas. Nesta semana, 
as obras de instalação de galerias 
pluviais e boca de lobo continuam 
em ruas do Jardim do Caju e Maria 
Luiza. Na área rural, equipes traba
lham em um aterro na LEP 030, pró
ximo à Farturinha.

MACATUBA
O CEMP/Senai de Macatuba se

gue com vagas abertas para cursos 
gratuitos profissionalizantes das 
turmas de 2014. O período de ins
crições segue até sexta-feira, 31. 
Há vagas para os cursos de opera
dor de microcomputador, eletricista 
instalador e assistente de controle 
de qualidade. O início das aulas está 
marcado para dia 10 de fevereiro. 
Todas as aulas são no período no
turno. Informações complementa
res pelo telefone (14) 3268 1012 ou 
na rua Júlio Pintucci, 172.

TIME DO EMPREGO
Em Agudos, os interessados em 

participar do programa Time do 
Emprego podem se inscrever até 
8 de fevereiro. São 30 vagas para 
cada Time, podendo abrir mais de 
uma turma. O projeto oferece capa
citação para jovens maiores de 16 
anos em busca do primeiro empre
go, desempregados ou ainda traba
lhadores com mais de 40 anos, que 
queiram reingressar no mercado. Os 
interessados devem levar na Secre
taria de Assistência Social, RG, CPF, 
carteira de trabalho e, se tiver, o 
número do PIS (Programa de Inte
gração Social).

SUSTO - Equipes da Polícia M ilita r e do Corpo de Bombeiros conseguiram evi
tar, ontem, uma tentativa de suicídio. A  vítim a, uma mulher de 35 anos, tentou 
se jogar do pontilhão da rodovia Marechal Rondon. Ela foi encaminhada para 
atendimento no Pronto Socorro municipal.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

í

BARRA BONITA
Um policial militar foi detido e apontado como líder 

de uma quadrilha que explodiu um caixa eletrônico 

na noite de domingo 26, no Centro de Barra Bonita. 

Durante a madrugada o policial teria implantado duas 

dinamites, que explodiram o caixa eletrônico.

EDUCAÇÃO

Pós da FAAG foca Engenharia 
de Segurança no Trabalho

Curso de especialização tem 22 meses de duração

FOTO: DIVULGAÇÃO

AGUDOS - A  Faculdade fica às margens da Rodovia M arechal Rondon

Acrescente demanda por profissio
nais com especialização em segu
rança no trabalho levou a FAAG 

(Faculdade de Agudos) a abrir o curso de 
pós-graduação em Engenharia de Segu
rança no Trabalho (lato sensu). A espe
cialização tem 22 meses de duração, com 
aulas duas vezes por mês, sempre aos 
sábados. A previsão de início é a segun
da quinzena de fevereiro. As inscrições 
já estão abertas e os interessados devem 
obter mais informações pelo site (www. 
faag.com.br) ou telefone (14) 3262-9400.

Estudo da empresa de recrutamen
to Michael Page, publicado no final de 
2013, revela que entre as dez profissões 
em alta neste ano de 2014, as áreas de 
Obras de Infraestrutura e Marketing es
tarão em destaque. Quando detalhadas 
quais seriam estas dez profissões mais 
valorizadas, a de Engenharia de Seguran
ça do Trabalho se sobressai.

"Esse levantamento reflete a cres
cente preocupação das empresas com a 
segurança de seus funcionários e a ne
cessidade iminente de investimentos na

infraestrutura do Brasil para garantir seu 
crescimento nos próximos anos", avalia 
Claudio Garbi, coordenador de pós
-graduação na FAAG. Na opinião dele, 
os investimentos acarretarão sem sombra 
de dúvidas em um aumento do número 
de postos de trabalho nas empresas rela
cionadas à infraestrutura e, também, no 
número de "canteiros de obra", o que ga
rantirá novas e boas oportunidades para 
os engenheiros de segurança no trabalho.

O curso da FAAG está de acordo com 
os regulamentos do MEC e do Confea/ 
Crea (Conselho Federal de Engenharia 
e Agronomia/Conselho Regional de En
genharia e Agronomia), que especificam 
inclusive o conteúdo mínimo de informa
ções a serem abordadas e carga horária 
para que os alunos formados possam ter 
seus diplomas aceitos e reconhecidos. 
"Daí a importância de se escolher uma 
especialização que ofereça os requisitos 
exigidos, para que o aluno possa reco
nhecer seu diploma e desfrutar desta 
profissão que promete valorização no 
futuro", conclui Garbi.

//////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 

4.352
Priscila Corrêa Dias Mendes, 
Oficial do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São 
Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do 
Código Civil Brasileiro, MARCELO 
JULIANO ROSA e IZABELA 
MARA GRANA.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 18/06/1980, coordenador de 
segurança no trabalho, solteiro, 
domiciliado e residente à Rua 
Joaquim Antônio de Azevedo, n° 
255, Residencial Azevedo, na cidade 
de Macatuba/SP, filho de JOSÉ 
BENEDITO ROSA e de dona 
HELENICE POMINI ROSA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 10/06/1987, professora, solteira, 
domiciliada e residente à Rua 
Joaquim Antônio de Azevedo, n° 
255, Residencial Azevedo, na cidade 
de Macatuba/SP, filha de PAULO 
SERGIO GRANA e de dona 
MARLI ZAFANI GRANA.
Se alguém souber de algum 
impedimento, oponha-o na forma da 
lei. Edital a ser afixado
nesta Serventia.
Macatuba - SP, 22 de janeiro de 2014. 

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL 

DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão 

n° 013/2014 -  Processo n° 
018/2014

Objeto: Contratação de empresa 
especializada para realização dos 
serviços de limpeza da EMEIF 
“Prof  ̂ Nelson Brollo”. Tipo: 
Menor preço -  Recebimento das 
propostas e sessão de lances: 10 de 
fevereiro de 2014 às 10:00 horas -  
O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov. 
b  ̂ -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, 
Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 27 de janeiro de 2014. 
JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
-  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

Aviso de Licitação -  Pregão 
n° 014/2014 -  Processo n° 

019/2014
Objeto: Registro de preços para 
aquisição de madeiras. Tipo: 
Menor preço -  Recebimento 
das propostas e sessão de 
lances: 10 de fevereiro de 
2014 às 14:00 horas -  O edital 
encontra-se disponível no site 
www.lencoispaulista.sp.gov.br -  
Informações: Praça das Palmeiras 
n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 
27 de janeiro de 2014. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA - 
Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribui
ções que lhe são conferidas por lei, e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Decreto 027 de 24.01.2014... 
cipal de Lençóis Paulista, no 
Portaria 069 de 24.01.2014... 
Infantil I.
Portaria 070 de 24.01.2014... 
ços Gerais.
Portaria 071 de 24.01.2014... 
Portaria 072 de 24.01.2014... 
Portaria 073 de 24.01.2014... 
mento, Geração de Emprego 
Portaria 074 de 27.01.2014... 
Portaria 075 de 27.012014 
Portaria 076 de 27.01.2014...

..........Dispõe sobre a suplementação de dotações orçamentárias da Câmara Muni-
valor de R$ 1.060.500,00.
..........Concede licença gestante a Camila Mussoline Bispo, Professor de Educação

..........Afasta, para tratamento de saúde, Eliana de Fátima Freire, Agente de Servi

..........Afasta, para tratamento de saúde, Vanilde Daniel, Agente de Serviços Gerais.
..........Prorroga o afastamento concedido a Carlos Augusto Ugucioni, Vigilante.
..........Designa Leandro Orsi Brandi para exercer o cargo de Diretor de Desenvolvi-
e Renda no período de 3 a 12.02.2014.
..........Abre processo administrativo em face de funcionária pública municipal.
..........Abre processo sumário em face de funcionária pública municipal.
..........Abre processo sumário em face de funcionária pública municipal.

Lençóis Paulista, 27 de janeiro de 2014.

Silvia Maria Gasparotto Venturini 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de janeiro de 2014. Na página A3. Valor da publicação R$ 124,30.

CLASSIECO
ko lado da comunidade

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 

Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.
A promoção não é válida para pessoa jurídica.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
• Serviços
• Diversos

mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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Nexus 5 desembarca nas lojas 
virtuais brasileiras a partir de 
R$ 1.799. Aparelho já pode 
ser encontrado nos principais 
e-commerces do país, mas com 
grande diferença de preços.

Existe mesmo privacid ad e?

^  Um dia depois de participarem de um pro- 
^  testo em Kiev na última semana, ucranianos 
^  receberam no celular uma mensagem ame- 

drontadora: Caro assinante, você foi registra
do como participante de um tumulto, dizia. O 
episódio gerou receios de espionagem nas 
redes de celular e pôs a telefonia móvel no 
centro dos debates sobre privacidade, sem
pre dominados pelas preocupações com as 
empresas de internet como Google e Face- 
book. Afinal, o que operadoras sabem sobre 
seus usuários? Em dezembro de 2013, o jor
nalista do Financial Times Daniel Thomas ob
teve acesso a todos os seus dados que eram 
guardados pela operadora e teve um choque: 
além de chamadas, eles mostravam seu his
tórico de localização. Compiladas, as informa
ções "mostraram meus restaurantes favori
tos, preferências esportivas e até as voltas de 
carro que dou para fazer meu filho dormir", 
escreveu. No Brasil, a Anatel (Agência Na
cional de Telecomunicações) define que as 

operadoras são obrigadas a guardar infor
mações detalhadas sobre as chamadas, 
dados cadastrais e registros da central 

^  de atendimento informações sensíveis, 
com potencial tanto comercial quanto de 

vigilância, mas que também são necessá
rias para 0 gerenciar 0 serviço de telefonia. 
Registros de localização são armazenados, 
mas, segundo as operadoras, só são usados 
para rastreamento de chamadas de emer
gência ou quando há mandado judicial, como 
prevê a Lei. E os dados não são precisos 0 
bastante para indicar a localização de alguém, 
dizem. Mostram apenas a antena com que o 
celular se comunicou cada antena pode cobrir 
uma área de vários quilômetros. "Para fazer 
um rastreamento mais preciso, seriam neces
sárias plataformas que as empresas brasilei
ras não têm", diz Alexander Castro, diretor do 
SindiTeleBrasil, que reúne as teles.

I Rápidas
^  • SENHAS RUINS - A sequência numéri-
^  ca "123456" desbancou "password" (senha, 
s  em inglês) como a pior senha usada na in- 
^  ternet, anunciou uma empresa americana, 
^  especializada em segurança informática. A 
I  SplashData, que publica anualmente uma 

lista das "piores senhas", informou que "pas- 
sword" perdeu pela primeira vez a primeira 

^  posição para os seis números.

///////////^ ////////////////////////^ ^ ^ ^

TERÇA-FEIRA, 28/01 NASCER E PÔR-DO-SOL: Í ^ 6h53 f | . 20h03

t34”C -
1 21°^  ^ ^ 0 %

manhã tarde noite I  O

Sol com algumas nuvens. Não chove.

I  3 4 ^ ^  0mm U R  6 8 %

NASCER E PÔR-DO-SOL: C | 6h54 C | 20h03

t35°C ^
1 2 1 °^ ^ ^ 0 %

manhã tarde noite I  O

Sol com algumas nuvens. Não chove.

l 3 5 ^ ^ 0mm u r 6 2 %

S A M U

192
L e n çó is  P a u lis ta  B o re b i

Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

A g u d o s

Conselho Tutelar......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........3262-8500

A re ió p o lis

Conselho Tutelar...... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M a c a tu b a

Conselho Tutelar....... 3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância...........0800-7701192
Pref de Macatuba.....3298-9800

P e d e rn e ira s

Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa................3283-8
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Polícia SÃO MANUEL
Um homem de 47 anos morreu no domingo, 26, após se envolver em um acidente na vicinal 
Engenheiro Camilo Dinucci, em São Manuel. De acordo com a polícia, a vítima, Claris José Grava 
Sanches, estava como passageiro em um Voyage, com placas de Torrinha, que seguia sentido São 
Manuel. Por motivos a serem apurados, o condutor perdeu o controle de direção e colidiu contra 
um poste de iluminação pública. Claris não resistiu aos ferimentos e morreu no local

ASSALTO A BANCO

Quadrilha sequestra ônibus 
com trabalhadores de Lençóis
Veículo foi abordado em Bofete e levado até o Centro onde ladrões explodiram dois caixas eletrônicos

Priscila Pegatin
FOTO: REPRODUÇÃO

Um ônibus de Lençóis 
Paulista com cinco tra
balhadores rurais seguia 

para Bofete quando foi seques
trado na vicinal de entrada da 
cidade. Dois ladrões, encapu- 
zados e fortemente armados, 
possivelmente com fuzis, ren
deram os trabalhadores que 
tiveram que entregar os celula
res e acompanhar a quadrilha 
até o centro da cidade, onde os 
bandidos explodiram dois cai
xas eletrônicos. O fato ocorreu 
por volta das 2h de ontem.

A polícia civil de Bofete 
acredita que os trabalhadores 
foram sequestrados para servi
rem de reféns em caso de reação 
da polícia ao ataque aos caixas 
eletrônicos. Além dos dois ho
mens dentro do veículo, mais 
cinco carros estavam no local. A 
polícia estima que cerca de 20 
homens participaram do assalto.

O veículo de trabalhadores 
ficou parado na rua Manoel 
Ribeiro, perto dos dois caixas 
eletrônicos que foram explodi
dos. Uma das ações foi registra
da por câmeras de segurança e 
mostra três homens arromban
do a porta, carregando explo-

AÇAO - Câmera de segurança registra momento em que três ladrões invadiram o caixa eletrônico, antes da explosão

sivos e minutos após a saída, a 
explosão. Com lanternas o trio 
volta para pegar o dinheiro. Se
gundo a polícia dos caixas ex
plodidos -  Santander e Brades- 
co -  os ladrões só conseguiram 
levar o dinheiro de um deles, já

que o outro caixa não explodiu.
Conforme apurou O ECO 

após a explosão os ladrões volta
ram ao ônibus para conferir se os 
trabalhadores permaneciam no 
local. Com o dinheiro, a quadri
lha fugiu nos carros. Apesar do

susto nenhum dos trabalhadores 
e nem o motorista se feriram.

A polícia civil, em entre
vista, informou que investiga o 
caso, mas que até o fechamento 
da edição não havia nenhum 
vestígio da quadrilha.

POLICIA

Briga de casal termina em 
tentativa de homicídio
Mulher teve perfurações no abdômen e no braço; ela foi levada ao hospital, mas passa bem

Priscila Pegatin

Na m adrugada de do
mingo, a briga entre 
um  casal, no M onte 

Azul, te rm inou  em ten ta ti
va de hom icíd io . Segundo 
a Polícia M ilitar, C.A .G ., 
42 anos, deu um a facada 
na barriga  da esposa, de 45 
anos. Na casa, o genro e a

filha, adolescentes, p resen 
ciaram  a briga.

A discussão entre os dois 
te ria  com eçado por ciúm es 
do m arido, já  que ele viu 
conversas da m ulher em 
um a rede social.

C.A.G. fugiu do local 
após o genro ten tar am enizar 
a briga. A m ulher foi socor
rida e encam inhada ao P ron

to-Socorro com perfurações 
no abdôm en e braços e libe 
rada ontem , após o almoço.

A PM prendeu  o acusado 
cerca de sete horas depois, 
quando  ele retornou a casa 
onde morava. C.A.G. foi en
cam inhado a Cadeia Pública 
de Avaí.

A inda no final de sem a
na, no sábado, po r volta das

19h, a PM  ap reen d eu  um a 
m oto H onda CG, 0 km , com  
E.U .F., 32 anos. Segundo 
b o le tim  de ocorrênc ia , o 
hom em  es taria  com  a moto 
que disse ser de ou tra  p es
soa, m as o p ro p rie tá rio  não 
foi localizado, assim  como 
n enhum a docum entação  do 
veículo. A po líc ia  investiga 
o caso.

EDUCAÇÃO

Divulgado resultado da 
segunda chamada do Sisu
Candidato tem entre 31 de janeiro e 4 de fevereiro para fazer a matrícula na universidade

Da Redação

O resultado da segunda 
cham ada do Sistema 
de Seleção Unificada, 

o Sisu, foi divulgado ontem 
pelo M inistério da Educação. 
Quem for selecionado deve 
fazer a m atrícula entre os dias 
31 de janeiro a 4 de feverei
ro. Aqueles que perderem  o

prazo, perdem  a vaga. O es
tudante selecionado deve ve
rificar, junto à instituição que 
escolheu, informações sobre 
local, horário e procedim en
tos para a m atrícula.

O  candidato  que não foi 
selecionado para  a p rim e i
ra opção de curso ainda 
tem  chance de p a rtic ip ar 
da lista  de espera. O  prazo

para  a adesão com eça hoje 
e te rm in a  em  7 de feverei
ro, tam bém  pela in te rn e t. A 
convocação ocorre a p a rtir  
de 11 de fevereiro.

O Sisu oferece vagas de 
educação su perio r em  in sti
tu ições púb licas e a seleção 
é feita po r m eio da nota do 
Exame N acional do Ensino 
M édio (Enem). Na p rim e ira

edição deste ano o Sisu ofer
tou cerca de 171 m il vagas 
em  115 institu ições púb licas 
de educação superior.

Os cursos com  m aior 
núm ero  de inscrições na 
p rim e ira  edição de 2014 do 
Sisu foram  adm in istração , 
d ireito , pedagogia e m ed ic i
na. O curso m ais concorrido  
foi m edicina.



C o lu n a  s e m a n a l  d a  P re s id e n ta

Dilma Rousseff
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Presidenta, o programa Minha Casa Minha 
Vida está mudando a vida das pessoas? (*)

Presidenta Dilma - O programa Minha 
Casa Minha Vida está transformando a 
vida de muitas famílias brasileiras, tra
zendo o conforto e a segurança que só 
a casa própria é capaz de nos oferecer. 
Mais de 1,5 milhão de famílias já recebe
ram as chaves e estão morando em uma 
casa ou em um apartamento que con
quistaram com o apoio do Minha Casa 
Minha Vida. E além dessas unidades que 
já foram entregues, nós já contratamos 
mais 1,7 milhão de casas, cuja construção 
está em diferentes estágios, por todo o 
Brasil. Até agora, investimos cerca de R$ 
200 bilhões no programa. Esses números 
mostram claramente o enorme sucesso 
do Minha Casa Minha Vida, que é o maior 
programa habitacional que este país 
já teve e um dos maiores do mundo. O 
principal é que, por trás desses números, 
estão milhões de pessoas, milhões de fa
mílias que não haviam conseguido com
prar sua casa, e que, agora, estão tendo a 
oportunidade de fazer um financiamento 
com uma prestação que cabe no bolso. 
Isso é uma grande conquista, sobretu
do, para as famílias de renda mais bai
xa. Com o Minha Casa Minha Vida, essas 
famílias estão recebendo um subsídio, 
ou seja, um auxílio do Governo, que está 
bancando uma parte importante do valor 
da casa. Meu Governo tem se em penha
do para que as pessoas possam realizar 
o maior dos sonhos de qualquer família, 
de qualquer pessoa, que é ter o seu lu
gar para morar. É um esforço do Governo 
e também das famílias, que batalharam 
muito por essa conquista. Por isso, só no 
meu Governo, nós contratamos a cons
trução de 2,240 milhões de casas, muitas 
delas já entregues. Mas não paramos por 
aí: até o final de 2014 nós vamos contra
tar outras 510 mil casas e cumprir nossa 
meta de 2,750 milhões de casas contra
tadas até 2014.

É bom lembrar que o Minha Casa Mi
nha Vida financia casas e apartamentos 
para as famílias brasileiras com renda 
de até R$ 5 mil por mês. As condições 
do financiamento variam de acordo com 
a renda da família, porque é dado um 
apoio maior a quem precisa mais. Quem 
tem renda familiar de até R$ 1.600,00 
por mês paga uma prestação que não 
pode passar de 5%  da renda da família, 
e o Governo subsidia até 96%  do valor 
do imóvel. O prazo para pagar a moradia 
nessa faixa de renda é de dez anos.

As famílias com renda entre R$ 
1.600,00 e R$ 5 mil por mês também re
cebem apoio do Governo para adquirir sua 
moradia, porque sabemos o esforço que 
cada uma faz no dia a dia para conquistar 
uma vida melhor. Muitas dessas famílias 
são formadas por jovens casais que estão 
começando a vida, que batalham por um 
futuro melhor e que não têm medo de cor
rer atrás dos seus sonhos. Por isso, para 
as famílias que ganham de R$ 1.600,00 
até R$ 3.275,00, o Minha Casa, Minha Vida 
dá um subsídio que pode chegar a R$ 25 
mil dependendo da renda -  seguindo o 
critério de quanto menor a renda, maior 
o subsídio. Como o juro do programa é 
baixo, a partir de 4,5% ao ano mais a TR, 
as prestações ficam de um valor que elas 
conseguem pagar todo mês. Certamente, 
uma prestação muito menor que o aluguel 
mensal que pagariam.

O Governo apoia também as famílias 
com renda entre R$ 3.275,00 e R$ 5 mil 
oferecendo uma taxa de juros mais bai
xa e pagando parte do seguro. Isso ajuda 
bastante e pode ser decisivo para uma 
família realizar seu sonho da casa pró
pria. O Governo está junto das famílias 
para apoiá-las no grande esforço que fa
zem para ter uma vida melhor, uma vida 
digna, com mais conforto e segurança 
e realizar seus sonhos. É para isso que 
investimos, como afirmei acima, cerca 
de R$ 200 bilhões no Minha Casa Minha 
Vida. Esse é um investimento que esti
mula a economia, movimenta a constru
ção civil e gera mais empregos, além de 
garantir para os brasileiros e as brasilei
ras mais pobres uma vida muito digna. 
Vale a pena, sobretudo, porque é um in
vestimento para o bem -estar de todas as 
famílias do Brasil. O esforço das famílias 
e o apoio do Governo fazem do sonho da 
casa própria uma realidade.

(*) Esta pergunta, que precede a Mensa
gem, foi formulada pela Secretaria de Impren-

^  sa para melhor entendimento do conteúdo.

Envie perguntas você tam bém  à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.im prensa@ presidencia.gov.br. A s  perguntas serão  
selecionadas pela assessoria de im prensa do Planalto.

Cotidiano
Minha Casa 
Minha Vida

RECORDE
No ano de 2013, a Caixa Econômica Federal atingiu R$

134,9 bilhões em contratações do crédito imobiliário. O 

volume ultrapassou a previsão do banco de R$ 130 bilhões. 

No ano passado foram feitos mais de 1,9 milhão de 

contratos, enquanto em 2012, foram firmados 1,2 milhão.

RECLAMAÇÃO

'A situação perdeu o controle', 
diz vizinha de casa noturna
Moradores do Parque Antártica e Bela Vista reclamam que jovens fazem bagunça e usam até drogas

Priscila Pegatin
FOTOS: MÁRCIO MOREIRA/  O ECO

A situação não é nova, só mu
dou de lugar. Depois das 
constantes reclamações 

dos moradores da avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado e 
do Jardim Itamaraty agora são 
os vizinhos de uma casa noturna 
entre o Parque Antártica e o Jar
dim Bela Vista que reclamam de 
som alto, uso de bebida alcóolica, 
depredação do patrimônio públi
co e privado, sujeira nas ruas e 
excesso de velocidade. E o proble
ma não são os jovens que entram 
na boate, mas justamente os que 
estacionam nas imediações para 
beber e ouvir música. O último 
final de semana foi a gota d'água 
para os moradores que relataram 
ter ouvido até fogos de artifício 
durante a madrugada.

A equipe do Jornal O  E C O  
conversou com alguns vizinhos 
dos bairros próximos ao local, 
que não quiseram divulgar o 
nome. Em um dos casos, a mu
lher mora há 14 anos no bairro e 
diz que nos últimos anos o proble
ma só tem piorado. "O problema 
são os jovens que não entram na 
casa noturna. A situação perdeu o 
controle", ressalta. "Quando tem 
evento, principalmente em perío
do de férias, infelizmente o som 
alto começa desde às 22h e teve 
caso de ir até às 6h. Tem pessoas 
de idade que vivem aqui, crian
ças", alerta. "Demorei mais de 
uma hora para andar dois quar
teirões para chegar em casa", dis
se outra moradora. "Imagina se 
alguém passa mal, como vou sair 
de casa?", ressalta preocupada.

A moradora explica que a pra
ça, chamada de Praça da Juventu
de, agrada os vizinhos do bairro, 
já que é um ponto para crianças 
brincarem e deixou o bairro me
lhor, mas o uso indevido tem pre
ocupado. "Eles quebram cesto do 
lixo, é difícil transitar na rua. Tem 
jovem que a gente vê ingerindo 
bebida alcoólica e até drogas e 
depois dirige", relatou.

Já o proprietário de uma 
empresa próxima diz que no fi
nal de semana tem que passar 
em frente ao local para verificar 
como está a situação. "Não tem 
condição. Já entraram na minha 
empresa, pegaram extintores, jo
garam documentos no chão. Eles 
jogam copos, garrafas para den
tro", diz. "Os terrenos aqui perto 
estavam limpos até no sábado

CAOS - Jovens abusam e incomodam moradores 
do Parque Antártica e Jardim Bela Vista

PM admite que fiscalização é difícil

A tenente Letícia Mares- 
tone, da Polícia Militar de 
Lençóis Paulista, confirma 
que recebe várias reclama
ções nos finais de semana 
sobre o local. No final de se
mana em questão, ela confir
mou que houve um chamado 
por perturbação de sossego. 
Ela relatou, no entanto, que 
com a chegada da viatura os 
jovens abaixam o som o que 
dificulta o flagrante.

"A população pode co
municar a PM e dar algu
mas informações, como a 
placa do veículo, a cor", ex
plica a tenente. "Tentamos 
fazer a prevenção. Há 15 
dias conseguimos reforço 
de Bauru o que amenizou 
a situação", diz. Segundo a 
tenente, a polícia não regis
trou nenhuma ocorrência 
de embriaguez ao volante 
neste final de semana.

à tarde, agora está tudo sujo. O 
ponto do circular (de madeira) 
foi derrubado. Teve pichação".

Uma moradora ressalta que 
eles não são contra a casa notur
na, nem a presença dos jovens, 
mas que é preciso ter limites. 
"Como alguns jovens não en
tram na casa eles ficam até tarde 
na rua. Gostamos que os jovens 
se divirtam, mas poderia ser em 
um local afastado das residên
cias ou que eles respeitassem 
quem mora aqui perto".

Matheus Trecenti Capoani, o 
Pirikito, um dos sócios da casa 
noturna -  apesar de não ser o 
responsável pelos jovens que não 
entram no local -  adotou algu
mas medidas para evitar proble
mas na vizinhança. "O público 
de fora chega a ser três vezes 
maior do que o da casa. Durante 
a festa, pago dois seguranças que 
ficam nas ruas próximas e no dia 
após a festa dois funcionários re
colhem o lixo da praça", diz.

Segundo alguns vizinhos 
ao local, já houve um contato 
com a Polícia Militar, com a 
prefeitura e vereadores sobre o 
problema. "Uma solução seria 
as placas iguais do Itamaraty 
e um trabalho de conscien
tização", diz uma moradora. 
"Aguardamos uma resposta há 
dois anos", reforça outra mora
dora. No Jardim Itamaraty, às 
margens do Parque do Povo, 
a prefeitura instalou placas li
mitando o horário de estacio
namento na avenida Marino 
de Santis. No local, é proibido 
estacionar das 9h às 6h.

MACATUBA

Tarcisio abre ano letivo do primeiro curso da ETEC
"Todos sabem que o diploma da ETEC tem peso na corrida pelo emprego de qualidade", diz prefeito

Da Redação

0 prefeito Tarcisio Abel 
participou ontem à noi
te da aula inaugural da 

ETEC (Escola Técnica do Cen
tro Paula Souza) em Macatuba. 
Está é a primeira turma da 
ETEC em Macatuba, que inicia 
a formação profissional na ci-

dade com uma turma do curso 
de assistente administrativo.

Para o prefeito Tarcisio, o 
curso -  realizado em parceria 
com a ETEC de Barra Boni
ta -  é um passo importante 
na formação profissional do 
trabalhador macatubense. O 
curso aproveita a estrutura 
física da escola Fernando Va-

lezi, que tinha sala disponível 
no período noturno. As aulas 
acontecem na própria escola, 
que fica na avenida Coronel 
Virgílio Rocha, no Centro, 
com acesso fácil para alunos 
de todas as regiões da cidade.

"Nosso empenho é no 
sentido de formar bem os 
profissionais que atuam em

M acatuba. Todos sabem que o 
diploma da ETEC tem peso na 
corrida pelo emprego de quali
dade. Com este curso, estamos 
propiciando que as pessoas 
estudem em uma instituição 
reconhecida, sem ter que sair 
da sua cidade na busca pela 
qualificação profissional", co
mentou o prefeito Tarcisio.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esporte LENÇÓIS PAULISTA
Na sexta-feira 24, o ex-árbitro de futebol da Fifa, Alfredo dos Santos 

Loebeling, esteve em Lençóis Paulista m inistrando palestra aos 

árbitros de Lençóis e região. Ele falou sobre seu trabalho e sobre as 

dificuldades que o árbitro de futebol am ador enfrenta durante sua 

carreira. O encontro aconteceu na Diretoria de Esportes.

COPA CIDADE DO LIVRO

Após agressão contra árbitro, equipe 
de Alfredo Guedes é desclassificada
Jogador e técnico do PSG agrediram o árbitro da partida, equipe perdia de 15 a 3 e foi eliminada; João Paulo admite que estava de cabeça quente

Welinton Barros

A rodada de sábado 25 da 
Copa Cidade do Livro de 
Futsal 2014 foi tumultuada 

e teve ate' equipe desclassificada. 
O jogo entre Prefeitura de Bo- 
rebi e PSG, de Alfredo Guedes, 
que inicialmente parecia ser uma 
simples goleada, terminou com 
agressões e a desclassificação da 
equipe de Alfredo Guedes. O jogo 
aconteceu no Ginásio Antonio Lo- 
renzetti Filho, o Tonicão, e o pla
car apontava 15 a 3 para Borebi.

De acordo com Adolfo Mar- 
tini, da Diretoria de Esportes, 
insatisfeitos com o placar, um 
jogador do PSG e o tecnico da 
equipe agrediram o árbitro do 
jogo. "Alguns jogadores não es
tavam preparados para disputar

uma competição regional com 
o nível técnico que tem a Copa 
Cidade do Livro. Um jogador 
acabou não aceitando a derrota. 
O resultado elástico como esse 
não poderia ter nenhuma inter
venção duvidosa do juiz. Nós 
sabemos da capacidade dos ár
bitros de Lençóis Paulista e, in
felizmente, faltando um minuto 
para acabar a partida acontece
ram as agressões", relatou.

Segundo Martini, um dos jo
gadores do PSG -  que não teve o 
nome divulgado pela diretoria -, 
que já tinha cartão amarelo, chu
tou o goleiro da equipe de Borebi. 
Ele recebeu o segundo cartão e 
foi expulso do jogo. Em seguida, 
outro jogador da mesma equipe 
começou a agredir o árbitro, fato 
que também ocasionou a sua ex-

Ressaca de Bauru vence 
Sukatão de Agudos

O segundo jogo deste fi
nal de semana da Copa Ci
dade do Livro 2014 foi entre 
o Ressaca Futebol Clube que 
jogou contra a equipe do 
Sukatão de Agudos. Apesar 
do jogo difícil, os bauruen- 
ses conseguiram uma vitória 
tranquila contra e equipe ad
versária, por 6 a 2.

A competição segue 
hoje, às 20h30, no Ginásio 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão. Entram em qua

dra Amigos do Futsal, de 
Lençóis Paulista, e Porto de 
Areiópolis, atual campeão 
do torneio. Às 21h15, o De
mocratas enfrenta a equipe 
do Supermercados Avenida, 
de Areiópolis.

Na quinta-feira, o Açaí 
enfrenta a Prefeitura de Bo- 
rebi, às 20h30. Às 21h15 tem 
a estréia do atual campeão 
municipal Cruz Azul, que 
joga contra o Ressaca F.C. de 
Bauru.

pulsão. Inconformado, o técnico 
do PSG também se exaltou, in
vadiu a área de jogo e participou 
das agressões.

"A primeira medida após 
esta cena foi eliminar a equipe 
toda. Agora será feito o julga
mento através do relatório dos 
árbitros em relação a esses jo
gadores que agrediram. Nós 
sabemos que agressão física a 
árbitros dão 720 dias de suspen
são. O maior erro foi achar que 
o PSG estava preparado para 
disputar uma competição regio
nal do nível da Copa Cidade do 
Livro", afirmou Martini.

Procurado pela reporta
gem de O ECO, o técnico do 
PSG, João Paulo, lamentou a 
discussão e agressão contra o 
árbitro. "Todo campeonato que

tem o time de Alfredo Guedes 
é prejudicado. Aconteceu um 
desentendimento entre os joga
dores, ele (o árbitro), expulsou 
dois jogadores da minha equipe, 
foi aí que tudo aconteceu. Mas 
eu acho que está mais do que 
certo a nossa desclassificação, 
não poderia ter acontecido isso, 
estávamos de cabeça quente e o 
mais justo era ter desclassifica
do mesmo. Não deveríamos ter 
feito isso", explicou.

Com a eliminação da equi
pe, a tabela da competição re
ceberá algumas alterações. A 
equipe do PSG teria ainda mais 
um jogo contra a equipe do 
Açaí. O jogo foi cancelado e o 
Açaí jogará contra Borebi para 
decidir quem será o primeiro do 
grupo nesta fase.

COPA REGIONAL O ECO

Paulistano atropela o Alvorada 
e avança na competição
Jogo aconteceu no Centro de Lazer; Grêmio Cecap também garantiu três pontos diante do Palestra

Welinton Barros

A rodada deste domingo 
da 2^ Copa Regional O 
ECO de Macatuba Tro

féu Maurito Antonio Gouveia 
contou com uma goleada no 
jogo entre Paulistano e o Al
vorada, de Macatuba. O jogo 
aconteceu no Centro de Lazer e 
o Paulistano mostrou bom fute
bol vencendo os macatubenses 
por 4 a 1.

O técnico do Paulistano, 
Joel Luiz Romualdo, disse que 
não esperava uma goleada con
tra os macatubenses. "O jogo 
foi muito bom, a equipe do Al
vorada de Macatuba tem tradi
ção e joga muito bem. Nós não 
esperávamos uma goleada, já 
que em início de campeonato 
as equipes não se conhecem 
muito bem, demora um pouco 
para perceber a forma de jogar 
do adversário. Mas fomos fe
lizes e conseguimos essa vitó
ria", disse.

O Grêmio Cecap garantiu a 
vitória contra o Palestra por 1 
a 0. "O jogo foi difícil, dá para 
perceber pelo placar. Esse é um 
campeonato em que todo mun
do tem grande ambição e nesse 
jogo não foi diferente. Início de 
campeonato, busca por pontua
ção para ter uma classificação 
mais tranquila, tudo isso deixa

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

TRADIÇÃO - ü Grêmio Cecap levou a melhor contra o rival Palestra vencendo por 1 a 0 em cobrança de pênalti

o jogo mais difícil", explicou 
José Santos, técnico do Grêmio.

No estádio Amadeu Ar- 
tioli, o Monte Mor venceu a 
Prefeitura de Borebi no jogo 
que marcou a estréia das duas 
equipes no campeonato, por 3 a

2. O Caçula de Agudos bateu a 
equipe de Alfredo Guedes por 
2 a 1. O CSKA também jogou e 
atropelou a Prefeitura de Maca- 
tuba por 3 a 1. Completando a 
rodada, o Independente e o XX 
de Janeiro ficaram só no empa

te, 1 a 1.
A 2^ Copa Regional O ECO 

de Macatuba Troféu Maurito 
Antonio Gouveia é organizada 
pela Secretaria de Esportes de 
Macatuba e conta com o apoio 
do Jornal O ECO.

COPA LENÇÓIS SOCIETY

Nova Lençóis vence Ressaca 
e avança na competição
Em jogo difícil, equipe lençoense garantiu a 
vitória por 2 a 1 contra a equipe de Macatuba

: MÁRCIO MOREIRA/O
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APERTADO - Nova Lençóis consegue vencer Ressaca por 2 a 1 em jogo difícil

Welinton Barros

O  final de semana foi reche
ado de gols na Copa Len
çóis de Futebol Society, no 

Jardim América. No sábado 25, 
pelo grupo D, a equipe do Nova 
Lençóis venceu o Ressaca de 
Macatuba por 2 a 1. Pelo grupo 
C, o União Agrícola não conse
guiu segurar a força do Monte 
Azul e perdeu por 3 a 2. Já no 
domingo 26, o Palestra teve a di
fícil missão de encarar a equipe 
dos Amigos da Fisio de Macatu- 
ba. O jogo foi difícil e o placar 
apertado, 4 a 3 para o Palestra.

O técnico do Monte Azul - 
já classificado para a próxima 
fase -, José Carlos, disse que 
mesmo com a vitória a equi
pe não rendeu o esperado. "O

jogo foi muito truncado, difícil, 
o adversário era bom. Saímos 
na frente, mas eles logo con
seguiram o empate. O nosso 
rendimento não foi muito bom. 
Somente no final que fizemos 
o terceiro gol e conseguimos a 
classificação. Agora é só espe
rar para ver quem será o nosso 
adversário lá na frente, entrar 
com o pé no chão e jogar bem. 
Se o time render o que espera
mos será fácil", disse.

A competição continua no 
próximo sábado. Às 16h, tem 
jogo entre Nova Lençóis e Mil- 
leniun e, às 17h, entre União 
Agrícola e Jardim América. No 
domingo, os confrontos acon
tecem entre Palestra e o Real 
Esporte Clube, às 9h, e entre 
Natal's Bar e Cruz Azul, às 10h.

LANÇAM ENTO
EXCLUSIVIDADE 
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Esportes

CEM está com 
inscrições abertas 
para vários torneios
Competições como Tênis de Campo e 
Biribol aguardam inscrições; torneios 
prometem disputa e emoção

O Clube Esportivo Ma
rimbondo (CEM) está com 
inscrições abertas para 
os torneios de Tênis de 
Campo e Biribol. No ca
so do Tênis de Campo, as 
inscrições devem ser fei
tas pelo site (www.clube- 
marimbondo.com.br) até
4 de fevereiro. Os jogos 
começam na quinta-feira,
5 de fevereiro e prometem 
muita emoção.

O CEM tem grande tra 
dição no Tênis de Campo. 
Com uma boa estrutura -  
que conta com quatro qua
dras de saibro -  o torneio 
deve reunir tanto jovens 
que estão iniciando no es-

porte como também ve
teranos com muitos anos 
dedicados ao esporte que 
consagrou mais uma vez 
o tenista espanhol Rafael 
Nadal como campeão do 
primeiro Grand Slan do 
ano, o Aberto da Austrália.

O utro tradicional es
porte do CEM que está 
com inscrições abertas é 
o Biribol. O início do to r
neio está previsto para 22 
de fevereiro. As inscrições 
das equipes também de
vem ser efetivadas pelo 
site do CEM. Os horários 
dos jogos ainda será defini
do pelo departamento de 
Esportes do Marimbondo.

OLHO NAS INSCRIÇÕES
Dois tradicionais torneios do CEM estão com inscrições abertas

Primeiro torneio de truco 
já tem data definida

FOTO: DIVULGAÇÃO

SEIS! -  Torneio de truco está com inscrições abertas; taxa é de R$ 15

O departamento de 
Esportes do Clube Espor
tivo Marimbondo já bateu 
o martelo sobre a data do 
primeiro torneio de truco 
de 2014. O evento aconte
ce no dia 16 de fevereiro, a

partir das 9h.
As inscrições devem ser 

feitas pelo telefone 3269 
3405. A taxa é de R$ 15 e o 
valor dá direito a participa
ção de um almoço que será 
servido na mesma data.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

AULÃO DE HIDROGINASTICA - Dia 15 de fevereiro, sábado, às 
16h, os professores de Hidroginástica do CEM darão uma super 
aula no parque aquático do Clube . A  aula será no Tancão e estará 
aberta a todos os associados. Não é preciso fazer inscrição previa

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.clube-marimbondo.com.br
http://www.clube-marimbondo.com.br
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H O M EN A G EM
O provedor Ronaldo Conti 
foi um dos homenageados 
durante a cerimônia em 
comemoração aos 70 
anos do Hospital Nossa 
Senhora da Piedade. Ele 
recebeu a placa do diretor 
Administrativo da entidade, 
Juliano Cesar Botero. Justa 
homenagem em virtude dos 
muitos anos dedicados ao 
trabalho ao hospital.

• STUDIO G
No Studio G, a cliente faz 
megahair e progressiva com 
Geise Barbosa, especialista 
no assunto. Agende um 
horário pelo telefone (14) 
3264 7033. O Studio G fica 
na rua XV de Novembro - 
galeria do Beco Amarelo.
Na foto, Alessandra, 
a proprietária Geise e 
Amanda.
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ALMOÇO
Anderson e Willian, no 
Tempero Caseiro

Caio
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Lençóis Paulista
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O Claudemir e Lilian, no Sushi 
Bar
© José Henrique e Bia, , no 
Sushi Bar
© Marcelo e Murad, , no Sushi 
Bar
© Gustavo e Cristiano, , no 
Sushi Bar
© João e Carol, no Sushi Bar 
© Vitor e Nadia, no Sushi Bar

http://www.rogete.com.br

